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こんにちは！緑が豊かな季節になりましたね。長万部では
あちこちで緑を感じる事が出来て最高に幸せです。

栄原の『クラインガルテン長万部の森』を散策し
ました。

自分が長万部に移住するとは思ってもみなかった頃、ネッ
トサーフィンでクラインガルテンを見つけて「長万部にこん

なに素敵な所があるんだ！」と憧れていた場所です。
普段は閉門していますが、この日は管理人をしている高野さんに案内

をして頂きました。森の動植物に精通
されている高野さんに、歩きながら熊
の寝床を教えて頂いたり、染料や漢方
薬になるというキハダの苦い樹皮を味
わわせて頂いたりしました。学生時代
に染織を学んでいたので、キハダで布
や糸を染めてみたいな～と思いました。
また季節ごとに来てみたいです。

　　　　　　　　　　　　　 　植樹祭に参加しました。

富野のヘリポート付近にて桜の苗木
の植樹を行いました。『緑と樹を愛す
る会』の皆さんがあらかじめ土を掘っ
て、苗木と支柱をセットして下さった
ので、あっという間に3～4本植えて
しまいました。隣の区画では昨年植樹
した桜が可愛らしく咲いているのを見
ることが出来ました。植樹の後にはな
めこと椎茸の駒菌をホダ木に打って持
ち帰らせて頂きました。秋の収穫が楽
しみです！
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長万部の森の植物について色々と
お話を聞く事ができました。

ブランコや木の階段で大人も童心に
帰って遊ぶことが出来ました。

昨年植樹した桜を今年の苗木と見比
べて「1年でこれだけ大きくなったんだ
なぁ」と愛おしく感じました。

みんなで桜を植える素敵なお祭りです
ね！来年も参加したいです。


